



JULIUS HIRTZBERGER / STARK/SP

Prendre de la hauteur

De la littérature à l'hôtellerie, il n'y a qu'un pas. La preuve avec Maison Heler, qui vient d'ouvrir à Metz.

Tout serait parti d'un roman. Celui du designer Philippe Starck qui, avec *La Vie minutieuse de Manfred Heler*, conte les tribulations d'un inventeur fantasmé à travers un récit décalé où se croisent rébus, croquis et images d'archives savoureuses. « *Un jour Manfred est dans son parc, résume l'auteur. [...] Soudainement, la terre se met à trembler. [...] Il s'aperçoit, effaré, qu'il est en train de monter dans les airs avec [...] sa maison.* » Ainsi, le concept de Maison Heler était né: une demeure

messine du XIX^e posée sur un immeuble monolithique où se déploient, sous la patte de l'architecte star, 104 chambres, deux bars, deux restaurants et pléthore d'objets farfelus. On ne saura jamais vraiment si le roman a impulsé le projet ou l'inverse... Reste que l'ensemble se découvre avec bonheur, un peu comme on regarderait un bon film de Wes Anderson ● **MARION TOURS**

À partir de 170 € la nuit (maisonhelermetz.com).

La Vie minutieuse de Manfred Heler, de Philippe Starck (Allary, 12 €).